

## Viva conecta a Monterrey con Nueva York con inicio de nueva ruta internacional

- Inicia operaciones la nueva ruta que conecta a Monterrey con Nueva York (JFK).
- La ruta operará de manera temporal del 12 de diciembre de 2025 al 11 de enero de 2026 y regresará de forma permanente en junio de 2026.
- Debido a la alta demanda, Viva incrementará la operación para ofrecer un vuelo diario.

**Monterrey, Nuevo León, 15 de diciembre de 2025** – Viva, la aerolínea de la flexibilidad celebró el inicio de su nueva ruta internacional que conecta a Monterrey con Nueva York (JFK), uno de los destinos turísticos más importantes del mundo, ofreciendo a los viajeros una nueva opción de conectividad durante la temporada decembrina.

La nueva ruta llega en un momento clave, permitiendo a los pasajeros disfrutar de la amplia oferta cultural, turística y de entretenimiento de la ciudad de Nueva York, así como facilitando la llegada de visitantes internacionales a México rumbo a los eventos deportivos globales de 2026.

La operación estará disponible inicialmente del 12 de diciembre de 2025 al 11 de enero de 2026. Gracias a la respuesta positiva de los pasajeros, Viva incrementará la frecuencia para operar vuelos diarios, y la ruta regresará de manera permanente a partir de junio de 2026.

Rutas	Frecuencias	Horarios
Monterrey – Nueva York (JFK)		18:40 - 23:45
Nueva York (JFK) – Monterrey	Diaria	00:45 - 04:30

La nueva conexión permitirá que viajeros internacionales utilicen a Monterrey como hub, aprovechando la amplia red de más de 45 destinos nacionales e internacionales que Viva opera desde la ciudad.

"La conectividad en el Aeropuerto Internacional de Monterrey está más fuerte que nunca gracias a esta nueva ruta. Estamos listos para conectar a miles de pasajeros internacionales que aprovecharán a Monterrey como hub de conectividad el próximo año", señaló Ricardo Dueñas, Director General de Grupo OMA.

La Secretaría de Turismo de Nuevo León destacó que esta ruta representa una oportunidad estratégica para fortalecer el turismo, la actividad económica y la proyección internacional del estado de cara a los grandes eventos globales de 2026.